
 

◆会 長 挨 拶◆ 

◆ 幹 事 報 告 ◆ 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                        林 克重会長 

みなさんこんにち

は、ご報告したい事

は 11 月 1 日の福島

市少年育成会収穫祭

の出来事です。成蹊

高校インターアクト

の生徒がお手伝いに

来てくれていまして３年生ともなると私と顔見知りで朝

の挨拶は、当然彼女達からして戴きました。畑でいも堀

をしていると小さな鼠が芋を食べに来ており、子供達が

大騒ぎして可愛いと捕まえ、もみくちゃにしてしまい鼠

は死んでしまいました。農業関係の方はその辺にほっと

けと子供達に言いましたが、私は、命の大切さを教える

収穫祭にそれはないだろうと思い、近くの男の子に畑の

隅に置いてくる様頼みました。インターアクトのA子さ

んがそれを見て子供達と埋める所を決め、スコップを探

し埋めて手を合わせていました。A 子さんの子供達とコ

ミュ二ケーションをさりげなく取り、面倒見ている姿は

感動的でした。彼女と関係した子供達と急に仲良くなり

一緒に作文を書く時や、いも煮を戴く時もA子さんのま 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
わりには、子供達が賑やかに集まっていました。私達の

会社に彼女の様な社員がいたらいいだろうなと福田委員 
長と話してました。そして、大食いの私がいも煮のおか

わりを持って子供の脇を通る時、A 子さんは私が通り易

い様に、子供がやけどしない様に、隣の男の子の背を優

しく押してくれました。２度目のびっくりです。A 子さ

んを育てた親御さんに挨拶したいと心底から思いました。

こんな子供に成長する秘訣を聞いてみたいものです。本

日は午後４時から成蹊高校インターアクトの例会です彼

女に会えるのを楽しみにします。会員の皆様、お時間が

あれば私とメーキャップに行きましょう。 
 
➀例会終了後第６回理事会が開催されます。 
②国際ロータリー モントリオール大会参加お誘い 
◆防火パレード◆ 福田順一社会奉仕委員長  
11 月 9日中合ツイン広場で文化幼稚園の園児52人と当

クラブ会員8名で参加致しまし

た。 

◆本日のお客様◆ 
福島西RC 金子與志邦様 

福島中央RC芳賀裕様 

― 本日のプログラム ―      5. ロータリーの友読みどころ  

1. 開会点鐘                 6. 幹事報告                 

2. ロータリーソング(奉仕の理想)    7. 11月誕生者お祝い 

3. ４つのテスト            8. ＧＳＥ活動報告 

4. 来訪者紹介と会長挨拶        9. 閉会点鐘 

第１８回例会 
平成21年11月11日（水） サンパレス福島 

■会員/67 名 ■出席/34 名 ■出席率/50.75％ ■メークアップ/27 名､修正61 名  ■修正率/91.05％ 

 

11月21日(土)福島成蹊高校IACとの共同清掃     11月25日(水)移動例会 福島競馬場 

8:30～福島駅東口ﾐｽﾀｰﾄﾞｰﾅﾂ前集合      12月2日（水）大橋ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄ「Ｒ研究会」報告 

11月22日（日）福島南ＲＣ第4回ゴルフコンペ    12月9日（水）クラブ年次総会 

    ― 今月・来月のプログラム ― 

 

 

◆ 11 月誕生者お祝い ◆ 

◆ 座右の銘 ◆ 三浦 善治 会員 

 

                  
おめでとう御座います。誕生
日の新聞コピーをプレゼント
致しました。 
☆三浦善治会員  
私は昨日で 80 歳を迎えまし
たがまだまだ世事に疎い、い
ろいろ学ばせて戴き皆様にご
迷惑をお掛けしない様、これ  

 からも宜しくお願い致します。 
☆菅野和宏会員  
なかなか出席ができませんが、三浦会員の様に長生き
できる様頑張ります。 

☆菅原節子会員  
明るく元気に三浦先生を見習い頑張りたいです。 

☆丹治洋子会員  
大橋エレクト、林会長、黒羽エレクトと共に素晴らし
い一年となる様ついて行きたい。 

 
◆ GSE 活動の経過報告◆ 斎藤浩 地区GSE委員長 

韓国からのGSEメンバー受

け入れで皆様にいろいろと

お世話になりました事を心

から感謝申し上げます。分

区合同歓迎会ではホストク

ラブとして多くのご参加を

戴き盛大に挙行され、ホス

トファミリー大野会員には特段のご配慮を戴き重ねて感

謝申し上げます。前年６月の国際大会では先方のエレク

トとGSE交換プログラムが合意される筈であったが会え

なかったと中澤エレクトからお話があり、５月中旬頃先

方のエレクトが辞退したというのです、3730地区ガバナ

ーからもう少し待って下さいとメールが入るがエレクト

の居ない地区とどのように交換事業を展開すべきか戸惑

ってしまった。先方のGSE委員長は日本語も英語も全く

話せなくガバナー事務局の Suk-Ho Kim 氏が日本語も英

語も堪能な方で彼との交信が全てを救い感謝して居りま

す。日程表締め切りが迫っている９月、女性を含む４人

のメンバーが急に男性に変りました。食べ物の好き嫌い、

アレルギー、語学力、喫煙の有無等その度韓国に問合わ

せ、区補佐、幹事に報告して参りました、それらは全て

ホストファミリーがより快適にメンバーを接待したい意

向からで「ハート、気持ちが第一で言葉は第二」で対応

して欲しいと伝え、生活環境、希望研修施設、趣味等個

人情報不足で日程表作成にあたり各分区では対応に苦慮

した様です。10/1仙台空港へ出迎え緊張しながらの１ヶ

月間、ガバナー補佐諸氏に大変お世話になりました。天

候に恵まれ予定の日程もほぼ100%消化、怪我、病気もな

く研修された事は喜ばしい限りです。1 ヶ月の研修が大

きく実を結びホストファミリーとの末長い交流、両国の

平和と親善に寄与される事を願います。来年4月にはこ

ちらから3730地区へ5名のメンバーを派遣する事となり

ます。この事業はロータリー財団の教育的プログラムと

して1965年RIで認められた当初は34チームの参加、40

年後の2006-2007年度には全世界で558チームが参加す

るまでに発展し、当地区でもこの事業を絶やす事無く継

続される事をご祈念申し上げます。 

◆ 各委員会連絡事項 ◆ 

➀11/15･16の国内研修旅行最終案内（国際奉仕委員会） 
②11/21 8:30~9:30 福島 駅前共同（成蹊 IAC と韓国

IAC）奉仕作業のお誘い（新世代委員会・社会奉仕委

員会） 
③サモア･スマトラ地震等災

害見舞い金募金の結果報告 

皆様のお志で 40,820 円の

募金を戴き有難う御座いま

した、併せて50,000円とし

ガバナー事務所へ送金させ

て戴きます。     （渡辺勇 社会奉仕副委員長） 

④2010年国際大会への参加のお願い 
次年度はいよいよ大橋ガバナーの誕生であります。大

橋廣治会員は南ロータリークラブの先々をお考え苦汁の

選択をして戴き本当に有難たい事であります。ホストク

ラブである福島南ロータリー全員力を併せ何事も支えな

ければいけないと考えて居り

ます。国際大会は大橋ガバナ

ーエレクトがR･I会長からガ

バナーの指名を受けていよい

よスタートする儀式でありま

す。その歴史的な瞬間に多く

の会員に立ち会って戴き一年

間の活躍を誓い合いたいと思います、是非多くの参加を

お願い致します。   

（鈴木恒昭次期地区副幹事国際奉仕担当） 
 
◆ローターリの友読みどころ◆ 

鈴木武男クラブ広報･雑誌副委員長 
 
「未来に向かってごきげんよ
う」は桜の聖母IACとの交流
（21クラブ）他、各地域の活
動を紹介。伊那市教育委員長
の松田氏の「子供に学ぶ」は

林会長挨拶と共にこころに沁みる内容です。 
 
◆スマイリングボックス◆ 
♪ スピーチの機会をいただいて。（斎藤 浩） 
☆ 斉藤浩GSE委員長、１ヶ月間お世話になりました。 
  お疲れ様でした。（宍戸 清和） 
☆ サモア･スマトラ地震災害見舞金ご協力ありがとう 
  ございました。（高橋和之） 
☆ 本日も出席できました。（林 克重） 
  スマイル  31,000円     累計 803,000円 
   財団･米山 30,000円     累計 689,000円 
 
 
 

「一隅を照らす人であれ」          
どんな片隅の仕事でも精一杯働いて、   
世間を少しでも明るくする人になるようにとの意味である。恩師

から贈られた教えの辞である。 
 
―編集後記―    読みどころの松田伊奈中央ＲＣ会員とは今

年の夏の来福時お逢い致しました。9月に長野を訪問した際に再

会し氏の暖かさに振れ感動を覚えました。 
未来は子供の手に，あしたが見える希望をもって   横山        

 

                     


